

Notre Mission

Jésus-Lumière-du-Monde est une paroisse Catholique bilingue et multiculturelle de l'Ouest-de-l'Île de Montréal. Notre mission, énoncée ci-dessous, est fondée sur les valeurs chrétiennes suivantes:

L'amour de Jésus Christ
L'apprentissage et la croissance de la foi
L'accueil de tous sans exception
La joie du service généreux
L'amitié et la fraternité

Nous, paroissiens de Jésus-Lumière-du-Monde, désirons nous nourrir de l'Eucharistie et des sacrements. Nous voulons nous laisser façonner par la Parole de Dieu et la prière afin d'enraciner notre vie dans une profonde relation d'amour avec Jésus Christ pour bâtir une communauté fraternelle, accueillante et ouverte sur le monde. Pour que la Joie de l'Évangile y rayonne, nous nous engageons à servir humainement tous nos frères et sœurs, spécialement les personnes âgées et esseulées, les malades, les démunis et les immigrants afin que la lumière du Christ se répande partout et que, par notre manière d'agir, la foi et l'amour de Jésus grandissent dans notre milieu.

Portons la Lumière...la vie jaillira!

Nos objectifs avril 2014 à avril 2015:

1. Continuer d'améliorer les programmes et services qui existent présentement.
2. Servir un repas par mois, sur invitation seulement, aux les personnes seules ou aux familles plus démunies en les invitant à être partie prenante de la préparation, du service ou du nettoyage. D'autres seraient chauffeurs pour apporter la nourriture à ceux qui ne pourraient venir (type popote roulante)
3. Embaucher ou trouver un coordonnateur-trice pour créer une banque de bénévoles et les assister dans le service d'aide envers les personnes âgées ou esseulées, les malades et les immigrants.
4. Formation d'un comité qui proposera différentes activités sociales (minimum une fois par saison) pour susciter une plus grande unité entre les paroissiens.
5. Soutenir et développer davantage les petites communautés de foi.
6. Améliorer la communication des services et événements paroissiaux.
7. Revoir en avril de chaque année, les objectifs mentionnés tels que recommandés par le "Groupe de travail" afin de réajuster la vie paroissiale selon les besoins de la communauté.
8. Un objectif à plus long terme... Jumelage avec une paroisse d'Amérique du Sud afin de développer l'entraide missionnaire des paroissiens et spécialement de nos jeunes adultes.

From maintenance to Mission!

Jesus Light of the world Parish is a bilingual and multicultural community of the Roman Catholic Diocese of Montreal, serving the north shore of the West Island that aspires to fulfill the MISSION stated below, grounded on the following core values:

**The love of Jesus Christ
Learning and maturing in faith
Welcoming and acceptance of all
Generosity and the joy of serving
Friendship and fellowship**

We, the parishioners of Jesus Light of the World parish, draw life from the Eucharist and the sacraments. We want to be fashioned by the Word of God and by prayer for our lives to be rooted in a deep relationship of love with Jesus, building in this way, a fraternal community, which is welcoming and open to the world. We want the Joy of the Gospel to radiate everywhere as we serve our brothers and sisters in humanity, more so, the elderly, the shut ins, the sick, the underprivileged and the immigrants, thus spreading the Light of Christ so that, by our manner of life, the faith and love of Christ may blossom in our milieu.

Becoming light. Spreading His light

Parish objectives for April 2014-April 2015:

1. Continue to improve upon currently existing parish programs and services.
2. Provide a monthly food service for those in need on an "invite only" basis. Encourage active participation of all participants to help in the preparation, serving and clean-up of the meals. For those who are housebound and cannot join us, there would be a group of drivers who would also bring the meal to these folks (a parish "meals on wheels").
3. Hire or find a coordinator to organize care for the elderly, lonely, immigrants, sick and shut ins of the parish and creating a pool of volunteers to assist them.
4. Foster unity in the community by developing a team who would create new social events (We are looking at a minimum of one per season)
5. Continue to foster and strengthen more small communities of faith in the parish.
6. Continue to examine ways to improve communication of events and services at the parish.
7. Annually review these objectives in April, as inspired by the recommendations of the Task Force, in order to readjust of parish life to the developing requirements of the community
8. Long term objective... Twinning with a parish in South America to provide a missionary opportunity for our people, and especially our youth.